

コロナに負けるな！
元気・根気・やる気
楠橋小学校

楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第21号
令和2年8月31日

北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

アドベンチャープログラム3

8月27日（木）に5年生、28日（金）には6年生を対象にして、アドベンチャープログラムを行いました。今回も、玄海青年の家よりぶーちゃん先生を講師としてお招きしました。自然教室や修学旅行に向けて、どんなクラスやどんな学年にしたいのか、また、みんなで楽しく過ごすためには、どんなことに気を付けないといけないのかを考えさせられる内容でした。

5年生は1～60までランダムに並んだ数字を探す、数字探しゲームでした。



6年生は「〇〇ロール」という言葉を探すゲームでした。



自然観察園の草刈り

楠橋小学校の敷地はとても広大で、自然観察園の草が伸び放題になって困っていました。するとPTAと地域の育成会の方々が8月29日（土）と30日（日）に、ボランティアで草刈りを行っていただきました。自然観察園の中だけでなく、正門や北門の周辺も、きれいに草を刈っていただきました。ありがとうございました。



自然観察園が明るくなり、観察園の奥にあった芸術作品がきれいに見えるようになりました。